

Nueva minería no tradicional

Posesión del Gerente de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras, COMIBOL Santa Cruz

Bocamina COMIBOL 13/04/2023



Autoridades del Ministerio de Minería y Metalurgia, COMIBOL y la Empresa Sderúrgica del Mutún

Con el desafío de iniciar una nueva minería no tradicional, el Ministro de Minería y Metalurgia, Ing. Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán administró posesión al nuevo Gerente Nacional de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras, Ing. Javier Manuel Castro Santibañez, en presencia de autoridades de las instituciones descentralizadas mineras, en ambientes de la Regional COMIBOL Santa Cruz.

En el acto de posesión, el Ministro de Minería señaló por recomendación del Presidente Luis (Alberto Arce) y el Vicepresidente David (Choquehuanca), “se inició el camino hacia la industrialización y la sustitución de importaciones; la minería en cuanto a base del desarrollo industrial y tecnológico responde también a los cambios civilizatorios y hoy la evolución y el avance tecnológico mundial demanda nuevos minerales”.

Indicó que Santa Cruz tiene

yacimientos muy importantes donde existen minerales tecnológicos como el níquel, cobalto y tierras raras como el tantalio entre otros.

El Ing. Villavicencio explicó que se dio un primer paso, hace más de un año, al crear un Viceministerio de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras. “Debemos salir de los metales normales industriales que conocemos y entrar a este desafío, donde la producción es mínima pero el costo es alto. El precio desde la primera parte hasta la última parte, prácticamente supera las 100 veces”. Manifestó que este reto definitivamente va a cambiar el rumbo de la minería y debe ser asumido por todos y cada uno de nosotros.

A su vez, el Gerente Administrativo Financiero de COMIBOL, Lic. Hugo Block, en representación del Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe López subrayó que la puesta en marcha de la nueva Gerencia responde a una política de Estado, creada bajo resolución

del Directorio de COMIBOL, tiene la legalidad correspondiente, recursos económicos, humanos y tecnológicos necesarios para su implementación.

Asimismo, el nuevo Gerente Nacional de Minerales Tecnológicos y Tierras Raras, Ing. Castro, agradeció la confianza y comprometió su mayor esfuerzo en el desafío de iniciar la nueva minería no tradicional.



Ing. Javier Manuel Castro Santibañez
Gerente de Minerales Tecnológicos y Tierras